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会長挨拶 南 信行会長

２月10日開催の IMにおいて行われた宮坂宥洪

PDGの会員セミナー ｢最近の規定審議会の動向｣

の中から､ ロータリーでの物事の決め方について

の話をしてみたいと思います｡

規定審議会とはロータリーにおける唯一の立法

機関です｡ 審議会は毎年行われる決議案について

と３年毎に行われる制定案について開催されます｡

特に制定案についてはRI定款・RI細則・標準ロー

タリークラブ定款の改正を審議する重要な会議で

す｡ 投票権を持つ各地区代表の539名 (日本から

34名) の議員により１年半前に提出された案件を

多数決で採択不採択を決めていきます｡ 制定案の

提案権は各ロータリークラブ・地区・RI 理事会

にあり､ 現在2600地区の代表議員は宮坂宥洪PDG

で会員セミナーの最後に次のように私たちに訴え

かけています｡

｢私たちの2600地区からは､ かつて一度も立法

案を提出したことがありませんでした｡ ロータリー

の在り方に関して､ ロータリー最高の立法機関で

ある規定審議会において､ 何か一石を投じる提案

をして頂ければありがたく存じます｡｣ と｡

近年のロータリーの変化は激しいものがあると

思います｡ ロータリーの理念はそう簡単に捻じ曲

げて欲しくないと私は考えます｡ ロータリーに対

する各クラブの声を受け止めて規定審議会に提案

する専門の機関を2600地区の中に作って欲しいも

のです｡

2018～2019年度地区役員・委員への委嘱状伝達

綿貫隆夫パストガバナー：地区諮問委員会委員

：ロータリー財団監査委員会委員

３／30 本日のプログラム

会 員 卓 話 青 木 茂 人 さ ん
｢サイクリングとウォーキングで
楽しむ鬼無里､ 西山地区｣

第1469回例会 2018年 (平成30年) ３月23日 (金)

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

例 会 案 内

４月６日 会員卓話 村田秀雄さん
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幹事報告 若麻績信昭幹事

・信濃グランセローズ後援会法人寄付により観戦

チケットの引換券がきました｡ ご自由にどうぞ｡

・池田会員のお母様が３月５日にご逝去 (享年93

歳) されました｡ ご本人の意向で葬儀は近親者

で済まされたそうです｡ 例会場にて池田会員か

らご報告頂きました｡ 謹んで哀悼の意を表しご

冥福をお祈り致します｡

出席・ニコＢＯＸ報告 高井亘例会運営副委員長
３/23 (会員51名) 出席31名前々回修正出席率85.71％

・綿貫隆夫さん☆孫とシドニーへ行きました｡ シ

ドニーRCでメークアップしてきました｡

・高橋英司さん☆春らしくなりました｡ 戸隠にス

ノートレッキングに行って来ました｡

・宮川礼二さん☆村田プログラム委員長にレイプ

されて本日卓話を致します｡ ☆２月のコンペの

お礼を申し上げます｡ 私はブービーメーカーで

した｡ 村田プログラム委員長は私と同ネットで

図々しく３位でした｡

・合 計 9,500円 ・累 計 549,645円

・スペシャルオリンピックス日本・長野への寄付について

ご協力有難うございました｡ ９日と本日で予定

を上回り合計56,000円となり､ 送金致します

お知らせ 青木 宏会員家族委員長

４月13日に観桜会を開催します｡ 場所は元日本

料理みなみの ｢幸先｣ で18：30～です｡ また毎年

恒例の長野市内６RC 合同親睦ゴルフコンペは､

５月13日�に南長野ゴルフ倶楽部にて､ 長野南RC

幹事クラブのもと開催となります｡ 先着12名です｡

よろしくお願いします｡

会 員 卓 話 宮 川 礼 二 さ ん

本日の卓話は ｢ケーシー宮川

さん｣ です｡ ですが､ 長野西

ロータリークラブ会報が始まっ

て以来､ 紙面に残せない微話

(卓話) で内容の半分がピーで

埋まってしまいそうでした｡ つ

いに1469回にして会報の卓話掲載が途絶えてしま

うのか！？と頭を抱えながらも可笑しく､ 楽しく

拝聴しました｡ その雑学をよく身に付けましたね！

(でも私はとても興味がありましたが (笑)) 心な

しかいつもお休みの皆さんも口元を緩めながら楽

しそうに耳を傾けられていた気がします｡ 特に今

回も山本さんが話に登場し本人もまんざらでない

笑みを浮かべておられました｡ 記録より､ 記憶に

残るとはこのことでしょうか！？次回は女性バー

ジョンの話を是非っ！！楽しみにしております！

会報当番：西沢 徹クラブ会報委員長
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海外でメークアップをしたことがなかっ
たので､ シドニー RCの例会に高校生になる
孫と出席してきました｡ 出席人数は50名位
だったと思います｡ 15分前に来るように書
かれていたので行ったところ､ 例会場とは
別のところでお茶など注文しながら談笑し
ており仲間に入れてもらいました｡ 例会場
で本会が始まると点鐘は録音したもので特
にひな壇は設定せず自由に座っていました｡
食事は､ 始まる前に談笑すみなので皆さん
一切話さず､ 食事を摂りながら話を聞いて
いました｡ 女性が半数くらいで経営者とい
うよりも 美術館の仕事を手伝っていたり
主婦の方もいたりと気楽に参加している感
じです｡ ロータリークラブに入ることによっ
て色々な社会活動を一緒にやれて､ 人間関
係を作る上でも､ 教養を高める上でもやり
たい事が実行できる喜びがあるから､ とい
うことで入会されているのかと思いました｡


